

Notre patois est sauvé avec *Eune salate imaginaire* !

Le 27 avril, l'espace culturel des Lucioles a accueilli la pièce de théâtre « Eune salate imaginaire » proposée par l'association « Les Thérèses ». La comédie patoisante a remporté un vif succès. Il faut dire que le sujet ne manquait pas de piquant et de dialogues forts drôles, entre un couple de ch'ti, le roi Soleil, Jean de La Fontaine et Molière, magnifiquement interprétés par Bernadette Martincic, Yves Bourges et Charlemagne, d'ailleurs très applaudis.



